

El próximo miércoles 5 de mayo a las 11 h. (GMT-3) se realizará el lanzamiento del proyecto “El acceso a la comunicación en el paradigma social de la discapacidad”, co-financiado por el Programa Cooperación Sur Sur de Mercociudades por su contribución al desarrollo de “Ciudades y Comunidades Sostenibles” (ODS nº11).

---

La iniciativa será implementada por las ciudades de Montevideo (Uruguay), Villa Carlos Paz, Santa Fe (Argentina) y La Paz (Bolivia), con la participación de las Organizaciones No Gubernamentales, Alianza Argentina de Pacientes y Movimiento Mirame Bien (Argentina). Además, participará Canelones (Uruguay) como ciudad invitada. La iniciativa es co-financiada por Mercociudades con el apoyo de la Agencia Uruguaya de Cooperación Internacional.

Durante doce meses se realizarán distintos seminarios y talleres de los que se desprenderá una guía de comunicación accesible para todas y todos, con el objetivo principal de incidir en la deconstrucción de las barreras comunicacionales en cuanto al acceso a los servicios e información para las personas en situación de discapacidad, mediante la adquisición de nuevas herramientas, destrezas y conocimientos, desarrollando así una nueva manera de vincularnos.

Para participar del lanzamiento ingresar al siguiente enlace:

<https://zoom.us/j/95455238973?pwd=bWwyMDk3SERHV0s5NGMxTUEwNml3Zz09>

ID de reunión: 954 5523 8973

Código de acceso: 937626